



Un peu d'histoire autour de l'utilisation de la géothermie...

Les premières traces d'utilisation de la géothermie par l'homme sont **les thermes**, apparus il y a près de **20 000 ans**.



*Thermes de Gublain,
Cité gallo-romaine.*

Dans l'Antiquité, les grecs, puis les romains utilisaient les bains publics comme un lieu de rencontre, d'échanges d'idées et d'hygiène.

Le saviez-vous ?

La Société était censée sauvegarder la santé et le bien-être du peuple. Les thermes sont considérés comme un service public gratuit et ouvert à tous. Leur construction et les coûts de fonctionnement sont assurés par les finances publiques.